## **Bretoncelles**

## Bretoncelles. Travaux : la déviation a rendu fou les automobilistes

Après plusieurs semaines de déviations compliquées pour les automobilistes mais aussi pour les commerçants, les usagers poussent un «ouf» de soulagement.

Dernière mise à jour : 05/11/2012 à 17:45



La voie est libre désormais, même s'il reste encore huit mois de travaux...

Le dernier jour d'octobre était aussi le dernier jour des travaux de réfection du réseau d'eau en centre bourg de Bretoncelles. De quoi pousser un «ouf» de soulagement après plusieurs semaines de déviations compliquées pour les automobilistes mais aussi pour les commerçants. Les travaux de rénovation et de mise aux normes d'accessibilité du centre-ville engagés en mai dernier se poursuivent néanmoins jusqu'en juin.

## On tourne en rond

«Ces travaux visent la mise en conformité de l'accessibilité de l'ensemble de la voirie du bourg qui sera aménagée en plateau zone 30, et des commerces chaque fois que c'est possible», rappelle Daniel Chevée, adjoint au maire. «La réfection du réseau d'eau potable était rendue indispensable pour ne pas envisager des réparations à court terme en cas de fuite.» Ce sont ces travaux qui ont contraint à couper totalement la circulation. Et la déviation mise en place avait de quoi rendre fous les automobilistes ne connaissant pas la région qui tournaient en rond, le tout compliqué encore par une autre déviation mise en place à Longny! «Une route barrée ne peut être déviée que par une route de catégorie identique», explique Daniel Chevée. «Les Bretoncellois et les habitants des environs connaissent des chemins plus courts qu'ils ont d'ailleurs largement empruntés.» La commune essuyait aussi les plâtres d'une nouvelle réglementation où ce sont les entreprises qui mettent en place la signalisation. Mais les techniciens n'étant pas du secteur, le résultat était par endroit illogique. Après une pause pendant les vacances pour redonner un peu de souffle au commerce local, l'entreprise Eurovia reprendra le chantier. «Avec beaucoup moins de gêne puisqu'il s'agit de trottoirs, même si la réalisation du plateau provoquera quelques perturbations», annonce l'élu.